



Reforma judicial sigue: Mier

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, advirtió que la votación de Reforma Judicial en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados va y no se detendrá por el paro de labores de los trabajadores del poder Judicial.

"Hay una discrepancia de algunos trabajadores que es normal, es natural, porque no hay que olvidar que el 57 por ciento, casi el 60 por ciento de quienes se manifiestan tienen una relación directa familiar y de amistad, de grupo en esa composición casi feudal que tiene el Consejo de la Judicatura Federal a través de magistrados y jueces. Y ellos son los que utilizan la incertidumbre para desinformar a los trabajadores", subrayó.

Dijo que, si bien es su derecho para labores, confía en que los juzgadores y dejarán de lado los intereses ajenos a impartir justicia.